

PRESIDENTE DEL BANCO MUNDIAL, AJAY BANGA, VISITA CENTRO MEGA ALEGRA EN PERÚ

Ajay Banga asumió la presidencia del Banco Mundial hace 10 días y como primer viaje oficial escogió como destino Perú para visitar el Mega ALEGRA de Lima centro donde los defensores públicos o abogados gratuitos ofrecen patrocinios legales a personas en situación de pobreza y vulnerabilidad.

El servicio ALEGRA y Mega ALEGRA de la Dirección General de Defensa Pública del MINJUSDH, recibe el apoyo técnico y financiero del Banco Mundial a través del Programa Eje No Penal. Hasta el momento se han mejorado y equipado seis sedes ubicadas en Lima: Comas, Lima Centro, Villa El Salvador, Villa María del Triunfo, Santa Anita y San Juan de Miraflores.

Asimismo, se está implementando el centro Mega ALEGRA en Moyobamba en la región San Martín, y en breve, se empezarán los locales ubicados en Cusco, Abancay, Andahuaylas, Majes y Ucayali; donde se encontrará el primer centro Alegra con enfoque intercultural que atenderá a más de 20 comunidades nativas de la zona. Se estima que, para fin de año, el Banco Mundial habrá financiado el mejoramiento de 18 sedes ALEGRA en total.

El presidente del organismo multilateral conoció de cerca la labor que realizan los defensores públicos y escuchó a usuarias del servicio, como Magaly López e Irene Cano, quienes gracias a la intervención del Mega ALEGRA de Lima centro, hoy cuentan con una pensión de alimentos para su niña y una pensión de jubilación, respectivamente.

“Qué hubiera sido de mi sino me hubiera atrevido a demandar la pensión de alimentos, hubiera sido fatal. Yo creo que hubiéramos vivido con lo mínimo”, comentó Magaly López, usuaria del centro Mega ALEGRA.

La visita oficial contó con la presencia de otros funcionarios del Banco Mundial, así como de autoridades nacionales como el ministro de Justicia, Daniel Maurate, el viceministro de justicia, Walther Iberos Guevara, el director general de la Defensa Pública, Walter Martínez, el director ejecutivo del Programa Eje No Penal, Rodolfo Albán, entre otros.

“Nuestra Defensa Pública cuenta con abogados para defender a las mujeres que han sido violentadas como el caso de la víctima de feminicidio, Katherine Gómez. También vemos temas de violencia familiar, filiación, pensión de alimentos, entre otros”, indicó el ministro de Justicia.

El actual presidente del Banco Mundial fue también CEO de Mastercard y es experto en desarrollo, crecimiento económico equitativo y sostenible. Banga, continuará realizando visitas a distintos países donde el organismo multilateral ejecuta proyectos que impulsan el progreso y mejoran la vida de las personas.

Lima, 12 de junio de 2023